

Clermont Auvergne Innovation lance : "La consultation du Dr. Deeptech"

Face aux défis croissants de l'innovation, Clermont Auvergne Innovation lance en janvier 2025 une campagne inédite : "La consultation du Dr. Deeptech". L'objectif : aider les entreprises à identifier leurs blocages en R&D et leur proposer des solutions concrètes, en s'appuyant sur la puissance de la recherche publique et l'expertise pointue de professionnels de l'innovation. Une approche directe, gratuite et personnalisée pour transformer les idées en projets d'avenir.

50 % des entreprises souffrent d'une carence en innovation... Et la vôtre ?

Clermont Auvergne Innovation (CAI), l'acteur de référence du transfert de technologie et de l'accompagnement à l'innovation en Auvergne, lance une campagne de sensibilisation inédite : "La consultation du Dr. Deeptech". Une initiative originale, gratuite et personnalisée destinée à aider les entreprises à diagnostiquer leurs blocages en matière d'innovation.

Dans un environnement économique hyperconcurrentiel, **l'innovation n'est plus une option mais un impératif stratégique**. Pourtant, de nombreuses entreprises manquent de solutions claires, rapides et accessibles. C'est là qu'intervient CAI avec une réponse ciblée : une **consultation gratuite d'1h pour analyser ces problématiques d'innovation et proposer un plan d'action adapté**.

L'atout caché : la puissance de la recherche scientifique

L'un des grands avantages de cette démarche repose sur l'accès direct aux ressources de la recherche publique. Grâce à son réseau de partenaires universitaires et d'instituts technologiques, CAI met à disposition des entreprises :

- **Des technologies dérisquées** prêtes à être transférées ou adaptées à des usages industriels ;
- La possibilité de **collaborer avec des laboratoires** sur des projets de R&D concrets, cofinancés et cadrés ;
- Des chercheurs et experts hautement qualifiés, capables de fournir **des prestations de pointe**, allant de la preuve de concept au prototypage avancé.

Ce lien unique entre monde académique et monde économique est un accélérateur d'innovation, permettant de sécuriser les investissements R&D et de gagner un temps précieux sur le marché.

Une équipe de spécialistes au cœur de l'écosystème

Ce dispositif repose également sur un atout clé : l'expertise des professionnels ~~de l'innovation~~ de Clermont Auvergne Innovation. Une L'équipe est composée de nombreux PhD issus de disciplines variées – santé, biotechnologies, robotique, matériaux, informatique, énergie, etc. – dotés d'une

double culture recherche/entreprise, capables de poser un diagnostic pertinent et d'orienter chaque entreprise vers le bon "traitement" : qu'il s'agisse d'un partenariat scientifique, d'une prestation technologique, ou d'un accompagnement stratégique.

L'objectif : un diagnostic rapide, un « traitement » adapté

À l'issue de la consultation, une "ordonnance d'innovation" est remise à l'entreprise : elle peut inclure des prestations ciblées (expertise, incubation, valorisation...), des examens complémentaires ou des pistes de collaboration scientifique. Le tout, orchestré par des professionnels reconnus pour leur rigueur et leur engagement au service des entreprises innovantes.

📍 Prenez rendez-vous dès maintenant avec la **Clinique d'Aide à l'Innovation** via le QR code ci-dessous ou sur notre site internet.

Consultation gratuite

La consultation du DR. DEEPTech

50%
des entreprises
sont **carencées**
en **innovation**
et la vôtre ?

N'attendez plus !
Prenez rendez-vous
avec **CAI**, la **Clinique**
d'Aide à l'Innovation

Campagne de promotion par
Clermont
Auvergne
Innovation

CLERMONT AUVERGNE INNOVATION

Clermont Auvergne Innovation, filiale de valorisation de l'Université Clermont Auvergne et INRAe, a pour mission d'assurer l'interface entre les laboratoires de recherche de l'université et le monde économique en simplifiant et en accélérant les collaborations et leur valeur ajoutée. Elle permet l'accès agile des entreprises aux actifs et compétences de la communauté scientifique, assure la détection de solutions innovantes issues de travaux de recherche, jusqu'à la création et l'accélération de start-ups Deeptech.

Pour en savoir plus : www.clermontauvergneinnovation.com

Contact presse

Nolwenn Randouyer

nolwenn.randouyer@clermontauvergneinnovation.com

06.43.56.72.92

